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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

centres hospitaliers
Question écrite n° 98922

Texte de la question

M. Jean-Claude Sandrier attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et
de la santé, chargée de la santé, sur la situation du centre hospitalier George-Sand dans le Cher et notamment
sur l'évolution des sites de Chezal-Benoit et Dun-sur-Auron. Il apparaît en effet que deux projets concernant ces
sites vont dans le sens de leur affaiblissement. Il s'agit de la suppression des gardes médicales de nuit ainsi que
le départ de services de ces sites, l'addictologie à Chezal-Benoit et les pharmacies à Chezal-Benoit et à Dun-
sur-Auron, pour leur regroupement à Bourges. Si ces mesures se mettaient en oeuvre, il s'agirait d'une
régression médicale et d'une réelle prise de risques pour les malades et les personnels de ces établissements.
De tels projets apparaissent tout à fait inacceptables, ils provoquent à juste titre l'émoi et la mobilisation des
personnels de l'établissement. C'est pourquoi il lui demande de faire en sorte que ces projets soient abandonnés
et que les gardes médicales de nuit comme les services de pharmacie soient préservés sur l'ensemble des
sites. Pour cela les moyens nécessaires doivent être attribués à cet établissement.
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